



bezirk.svp-andelfingen.ch

Für eine sichere Zukunft in Freiheit



Lebenslauf von **Kantonsratskandidat Matthias Stutz** anlässlich der Medienkonferenz zur Nominierung der Kantonsratskandidaten **an der Delegiertenversammlung der SVP Bezirk Andelfingen, 18.5.22**, Trüllikon.

Persönliches

Matthias Stutz aus Marthalen geboren 1975, aufgewachsen in Rudolfingen, verheiratet, 4 Kinder in Oberstufe und Ausbildung

Hobbys und Interessen: Aktivmitglied bei Pontoniere Ellikon, Fischen am heimischen Bach, Wandern in den Schweizer Bergen, Lions Club Andelfingen, Energie und Finanzen, Regionale Ressourcen und Wertschöpfung

Ausbildung (Auswahl)

- Gelernter Konstrukteur und Polymechaniker
 - Weiterbildung im kaufmännischen Bereich

Berufserfahrung (Auswahl)

- Seit 21 Jahren bei der Optimo Services AG, Mitglied der Geschäftsleitung
- Verwaltungsrat Stutz Baggerunternehmung AG
- Gründer und Verwaltungsrat: Wärmeverbund AG Flaach, Marthalen, Schaffhausen

Politischer Werdegang

- Seit 2010 Mitglied der SVP
- Bis vor 3 Jahren im Vorstand der SVP Ortssektion Marthalen
- Seit 2015 im Bezirksvorstand der SVP

Andere Tätigkeiten

- Seit 2012 Gemeinderat Marthalen, seit 2018 Gemeindepräsident
- Vorstand der Zürcher Planungsgruppe Weinland
- Vorstand Regionalkonferenz Zürich Nordost
- Vorstand der Genossenschaft Restaurant Stube, Marthalen
- Vorstand der Genossenschaft Genosol

Matthias Stutz
am 12. Februar 2023
in den Kantonsrat

Liste 1

